

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 20 novembre 2025.

Nomination de Benjamin JOBIN à la direction du *6par4, scène de musiques actuelles (SMAC)* de Laval (Mayenne).

Rachida Dati, ministre de la Culture, en accord avec Florian Bercault, maire de Laval et président de Laval Agglomération, et Olivier Richefou, président du Conseil départemental de la Mayenne, donne son agrément à l'association Poc PoK pour la nomination de Benjamin Jobin à la direction de la Scène de musiques actuelles – SMAC le *6par4* à Laval, conformément à la proposition du jury réuni le 8 octobre 2025.

Titulaire de masters en gestion de projets culturels et en management et carrières d'artistes, Benjamin Jobin dispose d'un solide parcours professionnel dans le secteur des musiques actuelles. Après un passage par le festival *Nuits Sonores* et File7, il a ensuite occupé le poste d'administrateur de la SMAC le Grand Mix à Tourcoing.

Porté par une approche collégiale et participative, Benjamin Jobin entend faire du *6par4* un espace ouvert et vivant, favorisant la rencontre entre les artistes, les publics et les acteurs du territoire. Il développera un projet artistique et culturel exigeant, curieux et inclusif, qui valorise la diversité des esthétiques, la parité et l'engagement citoyen. Une attention particulière sera portée à la scène locale ainsi qu'aux propositions à destination du jeune public.

La saison s'envisagera dans et hors les murs, afin d'ancre durablement le *6par4* dans la vie culturelle du territoire et de renforcer les liens avec ses habitants et ses partenaires.

Le *6par4* s'affirmera comme un espace de recherche et d'expérimentation artistique au service de la découverte et de la création. Il poursuivra ainsi l'engagement de l'établissement auprès des artistes émergents à travers l'accueil de résidences, la coproduction de projets innovants et le développement de dispositifs d'accompagnement adaptés à chaque étape des parcours d'artistes.

Enfin, Benjamin Jobin souhaite faire évoluer le modèle du festival emblématique et singulier *Les 3 Éléphants*, mêlant musiques actuelles, arts de la rue et projets à destination du jeune public. Le festival consolidera son ancrage populaire et l'expérience du public, en affirmant une démarche écoresponsable, participative et accessible.

Benjamin Jobin succédera à Yann Bieuzent qui a dirigé le *6par4* de 2020 à 2025. La Ministre salue le travail de ce dernier, récemment nommé directeur des Escales à Saint-Nazaire, pour son engagement sans faille au service du développement de la structure durant ces 5 dernières années.

Contact presse Ministère de la Culture

Délégation à l'information
et à la communication
Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr